
智行理财网
信用卡分期的这些坑你都知道吗？

对于现在不少人来说信用卡已经成为了一种生活“必备品”，尤其是现在的年轻一
代对于信用卡的依赖程度远远超过了我们的想象。

  信用卡的初衷是为人们提供良好的生活“条件”让人们可以在资金困难时实现资
金的周转。但是近年来人们对于信用卡的使用也是越加的脱离信用卡的初衷了，“
以卡养卡”、“卡奴”等词也孕育而生。

不少年轻人也因为信用卡逾期而差点“毁掉”自己，有数据显示截至到2018年底时
我国的信用卡逾期额已达到了800亿元，这个数字在2019仅仅只用了半年的时间就
超过了。很多人会因为在信用卡还款期时没有足够的资金还款，这时他们就会选择
分款还款这一项。其实有时候不是我们自己主动要求分期还款，银行方面也会“建
议”我们分期还款。

  其实对于银行来说它发行信用卡的最终目的就是为了赚钱，如果你规规矩矩使用
信用卡银行赚不到钱就算了。信用卡分期还款就是银行赚钱的一种手段。在有的时
候分期还款的确能给我们减少不少的压力，但一般情况下还是建议大家不要分期的
好。

  首先信用卡分期还款的手续费是非常的高，上面说了银行发行信用卡的最终目的
就是为了赚钱。现在很多银行的信用卡分期付款的手续费大概在1%以下，大家不
要觉得感觉很少的样子实际上信用卡的分期手续费比我们看到的要高很多。

  其中原因是因为，银行在收取每个月的分期手续费是一直都是按照你的借款总金
额来算的。就好比你向银行借了10000元分12个月还款，每个月银行的手续费都是
按照10000元算的就算你已经还了一部分款银行方面也不会减少手续费的。这还仅
仅是手续费如果在加上其他费用的话，可能会超过你的“预期”。
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 分期还会占信用卡额度？ 

事实上部分银行对于信用卡分期还款时都是会占用你的信用卡额度的，这样在日常
使用中也会对自己有所影响。

  还有一点就是经常使用信用卡分期还款的话，会对于信用卡的提额产生重要的影
响。众所周知信用卡的额度对于信用卡来说是至关重要的一件事，很多持卡人都非
常看重信用卡的额度因为信用卡的额度越高对于自己的使用也方便，如果信用卡额
度过低的话有的人还需要办理好几张信用卡才能满足自己的日常使用。

  最后希望大家在不没有必要的情况下，避免使用分期付款很多时候分期付款弊大
于利，大家也没必要把钱给银行赚吧，你们觉得我说的对吗？

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

